Prensa: Diaria

Tirada: 6.440 Ejemplares Difusión: 4.810 Ejemplares



Página: 6

Sección: LOCAL Valor: 671,00 € Área (cm2): 481,5 Ocupación: 47,04 % Documento: 1/1 Cód: 52896409

# Sánchez Galán será hoy investido honoris causa por la Universidad

El presidente de Iberdrola es uno de los mecenas más destacados de la Usal

### E. A. S. / EL NORTE SALAMANCA

El presidente de Iberdrola, Ignacio Galán, recibirá hoy el doctorado honoris causa de la Universidad de Salamanca en una solemne ceremonia que se celebrará en el Paraninfo de las Escuelas Mayores. El acto de investidura, que se desarrollará conforme al antiguo ceremonial en lengua latina, será presidido por el rector de la institución académica, Daniel Hernández Ruipérez, y apadrinado por el decano de la Facultad de Economía, Alberto de Miguel.

Los consejeros de Economía y Educación de la Junta, Tomás Villanueva y Juan José Mateos, respectivamente asistirán al acto, que también contará con la presencia de la presidenta de las Cortes de Castilla y León, María Josefa García Cirac; el delegado del Gobierno en la Comunidad, Miguel Alejo; el alcalde de Salamanca, Alfonso Fernández Mañueco, y el presidente de la Diputación Provincial, Javier Iglesias, entre otras autoridades.

El nombramiento de Sánchez Galán fue aprobado por el Claustro de Doctores en la sesión del pasado 10 de octubre, a propuesta de la Facultad de Economía y de la Escuela Politécnica Superior de Zamora. Es un tributo merecido a un mecenas de renombre: ésta es, en síntesis, la razón más inmediata del título. Además de su apoyo al Campus de Excelencia Internacional, de cuyo Patronato forma parte, a él se debe la creación, en 2008, de la Cátedra



Ignacio Sánchez Galán, presidente de Iberdrola.

Iberdrola de dicha institución, con una dotación inicial de 1,5 millones de euros para labores de investigación en campos relacionados con la energía.

## Un reconocimiento emotivo

El doctorado honoris causa podría ser interpretado como un galón más a añadir en la ya muy laureada trayectoria del presidente de Iberdrola; pero se trata, en el fondo, de un reconocimiento muy especial, enormemente emotivo para este empresario modelo que profesa como charro de corazón, hombre de pueblo, padre de familia y castellano por genética. Son los ingredientes del combustible que alimenta su potente motor empresarial.

"La trayectoria de Ignacio Sánchez Galán es el ejemplo de un hombre que siempre ha asumido el trabajo y el esfuerzo, dando siempre el valor necesario a las cosas y a los proyectos. Se

### CARÁCTER SINCERO

## Un hombre "austero, sencillo y muy amigo de sus amigos"

El éxito empresarial de Sánchez Galán, refrendado de manera elogiosa por la prensa especializada, española y extranjera, en modo alguno le ha hecho levitar, y quienes le conocen aseguran que es un hombre "austero y sencillo", y "muy amigo de sus amigos".

Entre ellos se alude a la castellanidad de su carácter, franco y sincero, sin dobleces y "siempre de frente". El mismo Vicente del Bosque, seleccionador español y miembro el Consejo Consultivo de Iberdrola en Castilla y León, no duda en definirle como un "hombre íntegro, recto que, con su proceder, sobre todo en la corta distancia, representa el espíritu castellano y salmantino". Mientras, Sebastián Battaner, del Consejo de Administración de la compañía, le define como un ser "absolutamente singular, un auténtico constructor de empresas y enormemente preocupado por aspectos de ética empresarial".

trata de un innovador ejemplar para nuestra tierra, como otros tantos emprendedores que han salido de nuestra región y en concreto de Salamanca. Este reconocimiento es poner en valor la constancia, el esfuerzo, el trabajo y la innovación, conceptos necesarios en estos tiempos de complicada situación económica que todos estamos viviendo», señala el consejero de Economía y Empleo, Tomás Villanueva. II